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国際ロータリー第 2790 地区　富津シティロータリークラブ　創立 1991/11/20　RI 加盟承認　1992/1/13

　　2018～2019年度　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2018～2019年度　　

R.I会長　バリー・ラシン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富津シティRC会長　椎津　裕貴

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                      例会場／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    千葉県富津市新富20-1

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                          TEL／0439-80-2525

Office:20-1,Shintomi,Futtsushi,Chiba                                                       事務所／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

   TEL:+81-439-80-2525　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉県富津市新富20-1

Meeting Place    　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 TEL／0439-80-2525

　　　 Futtsu club,at12:30,Wednesday　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　         例会日／12：30～13：30(水曜日)

　　　 at 18:30,Last Meetings　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      　最終例会／18：00～19：00

第2790地区ガバナー　　　　橋岡　久太郎(佐倉中央R.C)

第５グループガバナー補佐　 吉野　和弘(君津R.C)

富津シティR.C会長　　　　 椎津　裕貴

　　　　　　　副会長　　   高木　一彦

　　　　　　　幹事　　     遠藤　和夫

　　　　　　　SAA　　      宮崎　晴幸

№１３０４　第４１回　例会　２０１９年５月２９日(水)　晴れ

【二クラブ合同例会】

【SAA】宮崎　晴幸　会員

【点鐘】椎津　裕貴　会長

【ソング】君が代／奉仕の理想
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副会長 幹事会長 SAA



【会長挨拶】椎津　裕貴　会長　

　皆さん、こんばんは。本日も例会出席ありがとうございます。本日は、富津の２つのクラブ合

同例会です。毎年この時期に合同例会が行われておりますが、忙しい中、高橋市長及び、吉野ガ

バナー補佐に出席頂き御礼申し上げます。高橋市長におかれましては、我々富津シティＲＣの行

事には、事あるごとに出席を賜りましてこの場を借りて、改めて御活躍をお祈り申し上げます。

ロータリークラブでは、年度末ということで、吉野ガバナー補佐におかれましては、ゴールまで

あと少しという事で、肩の荷もおりかけているのではないかと思います。次年度への引継ぎも、

スムースに行われるものと願っております。宜しくお願い致します。ＡＩＧ損保保険株式会社の

池田岳司様、一宮直樹様、コメットの日野義憲様ようこそおいで下さいました。この後、懇親会

の予定しておりますので、時間の許す限りゆっくりお過ごし下さい。すでに御存知の方の多いと

思いますが、次々年度、我が富津シティＲＣでは、ガバナー補佐排出の順番が回って来るわけで

すが、なかなか候補者が決まらず、色々思案したのですが、そんな中メンバーの窪田謙さんが、

受けて下さると決心して下さいました。富津シティＲＣもなんとか存続する事出来る事になりま

した。我々メンバーも全力をあげてバックアップをして行きたいと思います。宜しくお願い申し

上げます。本日の卓話ですが、和田さんの紹介で、ＡＩＧ損保保険株式会社、首都圏地域事業本

部プロダクションアンダーライター、一宮直樹様にお願いする事になりました。御多忙中、お時

間を作って頂きまして、ありがとうございます。後程宜しくお願い致します。まとまりませんが、

本日の会長挨拶とさせて頂きます。

富津中央ロータリークラブ

渡辺　哲夫 会長

皆さんこんばんは。富津中央ＲＣの会長を仰せつかっております、渡辺でございます。

今夜は富津シティＲＣと富津中央ＲＣとの合同例会に、第５グループガバナー補佐の吉野和弘様

並びに名誉会長の富津市長の高橋恭市様におかれましては、何かとお忙しい中、お越しを頂き誠

にありがとうございます。

　ここのところ５月としては初めてとなる「真夏日」が続いておりましたが、昨日からの

雨は恵の雨となり、暑さも一段落といったところでしょうか。全国各地では、熱中症により亡く

なった方や入院をされた方多く見受けられるようですが、皆さんは熱中症対策等、

体調管理は、大丈夫でしょうか。

　さて、富津中央ＲＣでは従来から会員増強を進めてまいりましたが、特に女性会員の増員はか

ねてからの課題でありました。しかし、お陰様をもちまして６月に１名、７月から１名の女性会

員の入会が決定致しました。これで当クラブも会員数３６名となり、今後の例会並びにクラブ運

営等では、ますます明るく活性化されていくことと確信しております。

　本日は、吉野和弘ガバナー補佐並びに名誉会員である高橋恭市富津市長様の出席されている席

で、ご報告できた事は誠に光栄な事と思っております。

　今後も更なる女性会員の増員を含め、会員増強を務めてまいりたいと思いますので、引続きご

指導並びにご支援を賜りますよう宜しくお願い申上げまして挨拶とさせて頂きます。
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第５グループガバナー補佐

吉野　和弘　様

富津シティの皆様、富津中央の皆様、力不足のガバナー補佐に御協力頂きまして誠にありがとう

ございました。RI会長バリー・ラシン氏の本年度のテーマ「インスピレーションになろう」そし

て橋岡ガバナーの地区テーマ「伝統と未来」誇りと連帯感を胸に掲げ１年間行動して頂きまして、

ありがとうございました。この時期になりますと、１年間の行事が走馬灯のように、頭の中を流

れていきます。地区大会、情報研修会、インターシティミーティング、親睦チャリティゴルフ、

各、ある事業にたくさんの会員様に参加をいただき、熱心に討議をしていただきました。各クラ

ブの前向きな事業計画を着実に実行していただきありがとうございました。至らないことが、

多々あったと思います。この場を借りてお詫びいたします。次年度の小川ガバナー補佐は優しく、

行動力のある方です。本年度同様に皆様に、さらなるご協力をお願いして、お礼の挨拶とさせて

いただきます。
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【入会の挨拶】江藤　靖子　会員

この度、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会しました荏原製作所の江藤です。

入社して 20年程は環境管理業務（ISO14001関連）を担当していましたが、

その後、並行して総務、障害者雇用、安全衛生、人事と業務の幅が広がっています。

総務経験は 6年、地域渉外経験は 4年と浅く、社外の方々にも教えてもらい助けてもらいながら勉

強中です。

至らない点が多々ありますが、よろしくお願い致します。

個人的なﾌﾟﾛﾌｨｰﾙを少々書かせていただきます。

工場移転に伴い、10年前から富津で勤務し、木更津に住んでいます。

袖ヶ浦に勤務する夫、高校生の息子と 10連休から 10年ぶりに同居を始めた姑の 4人家族です。

家事・育児と仕事に追われていたので、自身の趣味がないことが悩みです。

ニコニコ BOX／東　清三郎　委員長

本日のニコニコ BOX ￥10,000

累計金額 ￥244,000

出席率／立石　泰之　会員

例会数 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

1302 15 11 4 0 73％

1303 15 10 5 0 67％

【点鐘】椎津　裕貴　会長
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